

El ex presidente Adolfo Suárez recibirá en Murcia el premio Miguel Ángel Blanco a la convivencia

La hermana del concejal de Ermua asesinado por ETA asistirá el 12 de julio a la entrega del galardón

EFE • MADRID

El ex presidente del Gobierno Adolfo Suárez recibirá el próximo 12 de julio en el Ayuntamiento de Murcia el premio Miguel Ángel Blanco a la convivencia, con el que

se reconoce la promoción, defensa y respeto de los derechos humanos y las actividades que fomenten los principios de paz, solidaridad y convivencia democrática. La presidenta del patronato de la Fun-

dación pro Derechos Humanos Miguel Ángel Blanco, María del Mar Blanco, hermana del edil de Ermua asesinado por ETA que da nombre al galardón, anunció ayer la entrega del premio en Madrid.

María del Mar Blanco indicó que la trayectoria de Suárez representa los principios de la Fundación, que tiene entre sus objetivos la defensa de los derechos humanos y de valores como la convivencia y la tolerancia.

El anuncio de la concesión del premio, dotado con cinco millones de pesetas, fue hecho en una conferencia de prensa celebrada en Madrid en la que el escritor Daniel Múgica, uno de los patronos de la fundación, señaló que, si la tolerancia es uno de los ejes de la democracia y la Fundación Miguel Ángel Blanco tiene también la tolerancia como uno de sus pilares, es «lógico» que el premio recaiga en Suárez.

Múgica, quien definió al ex presidente del Gobierno como uno de los «hombres clave» de la transición democrática, reconoció que los demás presidentes también contribuyeron a reforzar la tolerancia, pero subrayó que la figura de Suárez es la que reúne un «mayor merecimiento».

El presidente de Unicef y también patrono de la fundación, Joaquín Ruiz Giménez, precisó que la decisión de premiar a Suárez se tomó «mucho antes» de que surgiera la polémica que se ha producido durante el último mes sobre su figura.

Añadió que Suárez desempeñó un «papel fundamentalísimo» porque «abrió el camino» a las Cortes Constituyentes, a la vez que tuvo un «enorme espíritu de conciliación».



Adolfo Suárez, en una rueda de prensa ofrecida en Murcia en 1991, cuando aún presidía el Centro Democrático y Social.

La concesión del premio, decidida durante el primer trimestre de este año, fue comunicada a Suárez, quien recibió la noticia «con mucho entusiasmo» y mostró un gran agradecimiento, señaló María del Mar Blanco.

Suárez recibe en su tercera edición el premio, otorgado en 1998 a todas las cadenas de televisión, públicas y privadas, que el 12 de julio de 1997 guardaron un minuto de silencio en sus panta-

llas para pedir a ETA que dejara libre a Miguel Ángel Blanco.

En 1998, el galardón recayó en el presidente de Colombia, Andrés Pastrana, por «su esfuerzo en favor de la paz estable y duradera».

En esta tercera edición, la fundación resalta «la importante labor realizada» por Suárez al frente del Gobierno, en favor de «una transición democrática» y de la «convivencia en paz entre todos los españoles, así como su continua

vocación y ayuda a la consecución de un orden social más justo, en el que los derechos humanos y los principios de libertad y democracia estén garantizados».

Al acto de entrega asistirán con toda probabilidad, a demás de María del Mar Blanco y Ruiz Giménez, la presidenta del Senado, Esperanza Aguirre y el ex presidente de esta cámara José Federico de Carvajal, que forman parte del patronato de la fundación.

► Hallado muerto en una oficina de seguros Un hombre de 30 años, cuya identidad no ha sido facilitada, fue encontrado ayer ahorcado en el interior de una oficina de seguros de Murcia, según informó un portavoz del Centro de Coordinación Operativa. El cadáver fue descubierto por un empleado del Ayuntamiento de Murcia cuando entró en la oficina de seguros situada en la calle Balsas, tras lo que llamó al teléfono de emergencias 112.

► El CES presenta la memoria de 1999

El Centro Económico y Social (CES) tiene previsto presentar esta mañana la memoria socioeconómica y social sobre la Región de Murcia correspondiente al pasado año. La presentación correrá a cargo del presidente del CES, Antonio Reverte, y los vicepresidentes José Cánovas, en representación de las organizaciones sindicales, y Juan Francisco García de Alcaraz, miembro de la ejecutiva de la Confederación de Organizaciones Empresariales de Murcia.

► Reunión del Consejo Político de IU

El Consejo Político Regional de IU se reunió anoche en el salón de actos de la Consejería de Agricultura para analizar la situación política actual y aprobar las normas y calendario del proceso previo a la celebración de la VI Asamblea Federal de la coalición en Madrid.

► Premio de Iberdrola a la innovación

La compañía eléctrica Iberdrola ha convocado una nueva edición del premio a la innovación tecnológica en la gestión y uso del agua. El plazo de admisión de trabajos se cerrará el próximo 1 de octubre.

Con E-LOAN, cuando un banco te concede una hipoteca, eres tú quien le está haciendo un favor.

E-LOAN

Tú eliges el mejor crédito

www.eloan.es

Gore

Hombre - Mujer

El 1 de Julio comenzamos nuestras **REBAJAS**

C/. Alfonso X, 11 - Teléfono 968 24 00 00 - MURCIA • C/. Azorín, 14 - Teléfono 96 571 01 97 - TORREVIEJA

Para conseguir una buena hipoteca es fundamental tener buenos contactos. Los de E-LOAN, por supuesto.

E-LOAN

Tú eliges el mejor crédito

www.eloan.es